



## Monreal: Recursos de órganos autónomos se destinarán a prioridades nacionales

Ricardo Monreal Ávila, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) y coordinador de Morena en el Congreso, anunció que los recursos derivados de la extinción de siete órganos autónomos serán reasignados a áreas prioritarias para el país. En un video publicado en sus redes sociales, Monreal explicó que el proceso legislativo que da fin a estos órganos permitirá una redistribución de entre 15 mil y 20 mil millones de pesos, que serán destinados a sectores clave como universidades públicas, cultura, infraestructura hídrica, carreteras, seguridad y apoyo a estados y municipios.

El líder parlamentario destacó que, al concretarse la extinción, se buscará garantizar que estos recursos se inviertan en las necesidades más urgentes de la población, asegurando que, al mismo tiempo, se impulse el bienestar social y el desarrollo regional. "Vamos a ver cómo logramos impactar positivamente en las prioridades que tiene la nación", comentó Monreal, quien subrayó que se atenderán las demandas de la gente en el marco del Presupuesto de Egresos del próximo año.

Con esta decisión, Monreal reforzó el compromiso de Morena por hacer un uso eficiente de los recursos públicos, buscando un equilibrio que beneficie a las áreas con mayor necesidad. De esta forma, el gobierno de la Cuarta Transformación pretende garantizar que los recursos lleguen de manera directa a quienes más lo requieren, en lugar de mantener estructuras que, según el gobierno, ya no cumplen con su función.

<https://mayacomunicacion.com.mx/monreal-recursos-de-organos-autonomos-se-destinaran-a-prioridades-nacionales/>